



Compte-rendu

Commission Blanchet – mercredi 13 mars 2024

1. Actualités (Recteur)

- Modification de la carte des formations (6% par an : ouvertures/fermetures/transferts), il faut être mobilisés. Nous sommes sur un des rares territoires qui se développent dans le Grand Est.
- Développement de nouvelles pratiques numériques inquiétantes comme le déclenchement à distance d'enregistrement via le téléphone portable d'un élève par les parents pour écouter un cours.
 - 2. Choc des savoirs (Recteur)
- En attente des textes officiels et de la visioconférence du 14/03.
 - 3. Préparation rentrée 2024 : mesures sur les postes (SGA)
- Le CSA se tiendra le 20/03.
- Enseignants : le nombre de mesures de carte scolaire (21) est globalement identique à celui de l'année passée et touche très majoritaire les postes de technologie. Le solde global est en faveur de suppressions.
- CPE: 3 séries de mesures: pérennisation des moyens exceptionnels de 2023; 1 moyen complémentaire implanté à Kléber; deux postes de CPE référent harcèlement (collège BEL-AIR + Caroline AIGLE).
- Personnel de labo (BOP 141) : 2 postes supprimés car vacants et réimplantés dans d'autres établissements.
- Personnels administratifs : suppression de 2 postes aux lycées Cassin + Stanislas et réimplantés aux collèges Lamartine + Katia et Maurice Krafft.
 - 4. Priorités pédagogiques et territoriales (Recteur)
- TER : les réunions de pilotage commencent. Budget de 30000 euros/an par TER.
- CLA: Les postes de coordonnateur sont implantés (1 poste au collège de La Broque et 2 au collège du Ried).

- Tenue commune : financement possible par NEFE.
 - 5. IVAC/IVAL (C. Gleitz)
- Les indicateurs seront donnés la semaine du 18/03. Ne pas communiquer les IVAL-IVAC avant le 20/03.
 - 6. Questions diverses
- Il y a des problèmes, dans toutes les académies, pour le versement des indemnités des PFMP. Les logiciels ne sont pas encore au point, cela reste compliqué.
- Des retours du terrain sur une inflation de l'enregistrement de conversations ou de cours à l'insu des personnels, via les téléphones portables des élèves. Des logiciels permettent de déclencher l'enregistrement à distance, même si le téléphone de l'élève est éteint. Juridiquement ces pratiques restent compliquées à attaquer. Le cabinet va solliciter la cellule juridique Nationale sur cette problématique.
- Affectation des TZR/Contractuels ? : la majorité seront affectés entre le 01 et le 12 juillet.
- Augmentation des demandes d'AESH?: la demande est très forte dans notre académie, toujours à la hausse alors qu'ailleurs on atteint un plateau. Un travail va être fait avec la MDPH et l'ARS pour comprendre car les moyens ne suivent pas.